

おな
同じをさがす

崔 文僖

(チェ ムンヒ)
しゅっしんち
出身地：韓国

こんにちは。
にほん き ねんめ かんこくてぐう チェ ムンヒ
日本に来て35年目、韓国大邱生まれの崔 文僖です。

カタカナで書くとチェ ムンヒになります。

わたし う てぐ にほん し ちめい ぷさん つづ じんこうやく
私が生まれた大邱は日本ではあまり知られてない地名ですが、ソウル、釜山に続く人口約
まんにん おお とし さいきんじんこうげんしょう ばんめ
240万人の大きい都市です。最近人口減少で4番目になったときいておりますが。
いど あきた おな かんぼう びじん ゆうめい とし あそ で
緯度は秋田と同じで、漢方とりんご、美人で有名な都市ですのでぜひ遊びに出かけてみてく

ださい。

わたし にほん せいかつ かしわ かしわきんべん はな こと かしわだいす きっすい かしわじん
私は日本の生活ほとんどを柏、柏近辺から離れた事ない、柏大好き、生粋の柏人です。

ほんじつ ねが
本日はよろしくお願ひします。

きょう つた おな さが
今日みなさんに伝えるテーマは同じ探しです。

いぜん くら らいにち かた がいこく う かた せってん か
以前に比べると来日されてる方、いわゆる外国で生まれた方との接点は欠かせないものにな
っております。

がっこう しょくば みせ
学校、職場、お店などなど。

わたし となりきんじょ ひと
私たちの隣近所の人になりつつあります。

ねんまえ にほん らいにち ひ わたし にほん ちが まわ い ことば しゅう
35年前、日本に来日したその日から私と日本の違いを周りからよく言われました。言葉、習
かん もの とら かた なか ようし
慣、物の捉え方、ファッション、中には容姿まで。

なが なが かん じかん
長く長く感じた時間でした。

そして、ある日気づきました。私自身も自分との違いばかりに目を向けていた事を。

わたし う ところ かんけい な たくさん おな も こと
私たちは生まれた所とは関係無く、沢山の同じを持っている事を。

うれ かな しんせつ きも なみだ わら あい
嬉しい、悲しい、親切な気持ち、涙、笑いそしてlove、愛ですね。

ほんのわずかな違いを気にして多くの同じを見過ごしている事をですね。

き なが じかん ちが こせい こじん せん
気づくまで長い時間がかかりました。違いとは個性であって個人のアイデンティティは尊
ちよう みと あ たいせつ こと おも
重される、認め合うべきとても大切な事だと思います。

わたし ねんまえ なかよ にん にほんじんともだち い
私には34年前からの仲良し3人の日本人友達が居ます。

にほんご わたし よ そ ところ つ あ いただ
ほとんど日本語ができてない私に寄り添い心で付き合っていました。

かのじょたち い
彼女達はいつも言っています。

はじ にほんご
「あなたは初めから日本語ができてたのよ」と。

そんなはずがないのに。

かのじょたち ふく たくさん あたた きも みちび ひと ことば
彼女達を含め沢山の温かい気持ちで導いてくださったみなさんのおかげで、人は言葉では
ところ あいて きも ちか まな
なく心で相手の気持ちに近づけることができると学びました。

ところ かんしゃ
心から感謝しております。

きょう わたし けいけん つた こと らいにち みな むか たち ぼ みな
今日、私の経験を伝える事で来日されてる皆さんと迎える立場の皆さんに、

とく にほん も ふあん おお みな あんしん いっぽまえ で おな
特にまだ日本になじみを持たず、不安が多いはずの皆さんに安心して一歩前を出て、同じを
たの つ あ はじ うれ きょう かしわし かいさい
さがす楽しい付き合いを始めるきっかけになったら嬉しいです。今日のような柏市で開催

ぼ いろいろ まわ ともだち いっしょ で
されてるコミュニティの場が色々ありますので、周りの友達と一緒に出かけてください。

けいけん かさ おも で ふ
経験を重ねることで思い出も増えますのでおすすめです。

かれ わたしたち こえ おな さが はじ おも
またその彼らに私達が声をかけることで、同じ探しが始まるのではないかと思います。

お じかん
そろそろスピーチが終わる時間です。

ほんじつ みじか じかん はなし き いただ みな れいもう あ
本日は短い時間でまとまってない話を聞いて頂いた皆さんにお礼申し上げます。

ありがとうございました。